

## Gobernación del Cauca se reúne con miembros de la Compañía Energética de Occidente



Con el objetivo de abordar la problemática existente con las comunidades de la vereda Betulia y El Recreo del municipio de la Vega, frente a la continuidad del servicio de energía, la Gobernación del Cauca a través de la secretaria de Gobierno y Participación, Maribel Perafán Gallardo, sostuvieron una reunión con miembros de la Compañía Energética de Occidente CEO y el Alcalde del municipio de la Vega, Carlos Oliver Ordóñez Paz.

Durante el encuentro la CEO resaltó que la problemática de continuidad en el servicio se presentan debido a la sobrecarga que ocasiona los altos índices de conexiones no autorizadas que afectan la continuidad del servicio, sin embargo se solicitó la reunión con la comunidad a fin de establecer acciones que permitan solventar la situación actual.

“Estamos articulando acciones que nos permitan dirimir la eventualidad que se presenta en la zona, estamos evidenciando las peticiones de la comunidad quienes resaltan el mal servicio por parte de la CEO, considero importante establecer un diálogo que permita a las partes exponer sus situaciones y llegar a acuerdos puntuales” expresó Maribel Perafán Gallardo, Secretaria de Gobierno y participación del Cauca.

Entre las conclusiones se estableció que el próximo jueves 11 de enero, en la Alcaldía municipal de la Vega, se desarrollará una mesa de diálogo y concertación entre la Comunidad y un Equipo directivo de la CEO, en dicha mesa también participarán la Gobernación del Cauca, Alcaldía municipal de la Vega, Policía Nacional, Ejército Nacional, Defensoría del Pueblo, Personería Municipal, además del Párroco del sector, quien viene apoyando los procesos de diálogo.